
 

会長の時間        川村会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

まず、よかっぺまつりのお話です。場所が確定しまし

た。2 箇所です。花金の前にテント 1 つ（地区ブース・

ポリオ募金）、そして例年通りの場所にテント 2 つ（分

区ブース・ポリオ募金、飲食）となります。募金は 2箇

所で行います。11 時集合していただき、設営したいと思

います。後日案内をメールいたします。 

そして、ガバナー公式訪問です。パスト会長はお出迎

えをお願いいたします。10 時 45 分です。11 時から事前

協議会、12 時から例会、13 時から集合写真撮影、13 時

半からクラブ協議会となります。懇親会ですが、ガバナ

ー補佐と相談しましたところ、今回は無しといたします。

後日、炉辺会合として開催したいと思います。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告           髙島幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 日立 RC から記念式典のお礼状が届いております。 

l 日立市スポーツ協会から協賛のお礼状が届いてお

ります。 

l 本日、例会後理事会を開催いたします。よろしくお

願いいたします。 

 

委員会報告 

 

公共イメージ委員会    鹿志村委員長 

l 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

左 7ページ、会員増強月間ですので「生涯の友が見

つかる場所へ」という記事があります。 

22 ページ、米山記念奨学事業の基礎知識として奨

学金について載っています。 

右 9ページ、藤原恵子さんの記事があります。 

16 ページ、親子 3 代の入会記事があります。山本

会員もぜひ実現を期待しております。 

l 今月は月信も、対談記事など見どころ満載です。合

わせてご覧ください。 

 

 

出席報告        須田委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

32 名 20 名 12 名 64.5％ 11 名 100％ 4 名 

 

 

ニコニコ BOX       須田委員長 

 

² 会員増強卓話、川﨑委員長よろしくお願いいたしま

す。 

川村会長・髙島幹事・石川國博・山本忠安・ 

弓野博司・荒川浩信・小笠原邦浩・佐藤信彦・ 

荒蒔義長・須田 聡・小野瀬裕・千葉省三・ 

池澤 健・鹿志村高道・朝日正道・鴨田文利・ 

石川クリニック・加藤仁郎・河村秀樹 

² 卓話させていただきます。 

川﨑健輔 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計   32,000円 累計額 143,000円 

【開 催 日】令和 5年 8月 1日（火）12:00 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】小笠原会員

【プログラム】卓話 / 会員増強退会防止委員会 

第2820地区 



 

プログラム 

 

米山奨学生例会参加      タムさん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l こんにちは。専門学校の前期試験が終わりました。

結果は良かったです。夏休みが始まります。アルバ

イト募集に応募して、結果待ちです。目的を持って

夏休みを過ごしたいと思います。ありがとうござい

ます。 

 

卓話 

会員増強退会防止委員会     川﨑委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 今月は会員増強・新クラブ結成推進月間ですので、

卓話させていただきます。 

l 会員増強は、各クラブの喫緊の課題ですが、会員増

強を進めるためには会員一人一人がロータリー精

神にあふれたロータリアンであり、クラブが活力に

満ちた奉仕活動をおこない、人々に地震と誇りを持

って「ロータリーに入りませんか」と誘えるクラブ

でなければなりません。 

l そのためには、常に自らを高め、親睦を通して仲間

との友情と信頼を深め、クラブの連帯を強めること

が必要であり、世の中を良くするための真の奉仕活

動に取り組まねばなりません。 

l 今日みなさん配布した資料は、2018 年に行った別

地区での会員増強・維持に関するアンケート結果で

す。 

l 「クラブにおいて、会員増強を阻害する要因とは」

の問いに、新会員を勧誘するクラブの魅力や特長が

不明瞭であるという回答が多くありました。これは

とても大きな問題です。 

l 「会員維持を阻害する要因とは」の問いには、会員

の高齢化という回答が多かったです。これには、若

い会員の増強をすれば、増強と維持が同時に出来る

と考えられます。 

l 会員増強の阻害要因を放置すると、危機的な状況に

陥ります。 

l 会員増強の方向性ですが、クラブを見つめ直しクラ

ブの魅力を再発見・可視化が必要であります。 

l 具体策としては、一部の会員だけに任せず、クラブ

全体で会員増強活動が継続される仕組みを作るこ

とこそ重要と考えます。 

l 前年度、当クラブは 12 名が入会しましたが、6 名

が健康上の理由などで退会いたしました。退会を完

全に抑えることは難しいと思いますので、増強を続

けていかなければならないと思います。 

l 別な調査では、入会年数が若い会員の退会理由とし

て、クラブに溶け込めなかった、期待したほどの親

睦がなかった、多忙で出席規定が守れなかったとい

う理由を挙げています。 

l 対策としては、新会員のメンターとなる会員を決め

たり、会員に役割を与え、クラブに貢献し重視され

運営上の決定に関わっていると実感して活動に参

加してもらうなどが挙げられます。 

l 川村年度は順増 2名を目標にしています。少なくと

も 3名入会していただけるよう頑張ります。 

l 退会者を出さないためにも、池澤前会長もご協力よ

ろしくお願いいたします。みなさんもご協力よろし

くお願いいたします。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 

次 回 例 会： 令和 5年 8月 8日（火） 【プログラム】ガバナー補佐事前訪問 

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：川 村 昌 弘   ■副 会 長：朝 日 正 道 
■幹 事：髙 島 章 行  ■会報委員：鹿志村 高 道 

【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】  毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】  日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

      TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

      Mail:info@hitachi-south-rc.org 


